



Comisión de Radio y Televisión prevé reunirse con el titular de la CIRT para que exponga posibles reformas legales

Boletín No. 0777



El presidente de la Comisión de Radio y Televisión, diputado Miguel Ángel Monraz Ibarra (PAN), dio a conocer que inició pláticas con José Antonio García, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT), para que acuda ante diputadas y diputados a exponer su visión “sobre las posibles reformas que se estarán presentando los próximos meses respecto a este sector”.



Señaló que lo anterior obedece a planteamientos formulados por las y los integrantes de la Comisión, en torno a la necesidad de sostener reuniones con representantes de los diversos actores de la radio y la televisión, a fin de revisar conjuntamente los temas.

Asimismo, para conocer lo relativo al proceso electoral de jueces, magistrados y ministros y cómo se va a desarrollar en ese sentido la industria de la radio y televisión.

“Decirles a las y los diputados que, si quieren que hagamos la solicitud a alguna otra dependencia o institución, lo podemos hacer de manera formal, para que puedan venir a platicar con nosotros sobre los temas de nuestro sector”, agregó.

Mencionó que la Comisión tiene grandes retos por delante, pero aclaró que hay mucha experiencia en las diputadas y los diputados que la integran.

“Estoy seguro que tendremos importantes avances con las aportaciones de todos ustedes”, manifestó.

En la reunión ordinaria se aprobó el acuerdo por el que se concluyen y se dieron por desechadas las iniciativas y proposiciones sin dictaminar presentadas en la pasada Legislatura.

--ooOoo--